

PÁRRAFO DESTACADO

Salir de la “B”

“Veo con preocupación a veces que algunos se contentan con adjetivizar la discusión como diciendo que, con la pura actitud, la voluntad y el carácter basta. Pero qué niñería es esa. Acá lo que se requiere es trabajo duro: decirle la firme a las personas, tratarlas como los adultos que son, decirles que esto es difícil, es necesario, pero que lo vamos a hacer. Podemos volver a hacerlo, es posible. Chile fue admirado en el pasado y hoy estamos en la B, pero podemos salir de la B”.

Ignacio Briones,
ex ministro de Hacienda.
(The Clinic, 17 de agosto 2025)